



KÄRNTNER TISCHTENNIS-VERBAND

Mitglied des Österreichischen Tischtennis-Verbandes

Hauptstraße 24, 9071 Köttmannsdorf

Tel.: +43 699 11225405; E-Mail: karl.waldhauser@ktn.gde.at

Köttmannsdorf, 14. Juni 2017

Sehr geehrte VereinsvertreterInnen!

Liebe Tischtennisfreunde!

Bei den Entscheidungsspielen um die Kärntner Meistertitel in den einzelnen Klassen, welche wiederum allesamt in St. Veit, Vereinstreff, ausgetragen wurden, kürten sich folgende Mannschaften zu den Titelträgern:

- Unterliga: ASKÖ Köttmannsdorf (Alexander Siebenhofer, Fritz Grud, Johannes Siebenhofer) - klarer 5:1-Sieg gegen das ersatzgeschwächte Team vom SC Völkendorf
1. Klasse: Spielgemeinschaft Feldkirchen/St. Urban (Sandor Kelemen, Oliver Teuffenbach und Marcel Gütl) - 5:4-Sieg in einem spannenden Duell gegen TTC/NTK Leppen/Lepena
 2. Klasse: TTC „CarinthiaWinds“ Villach (Kiara Segula, Bettina Feuerabend und Paolo Stibiel) - sicheres 5:2 gegen ASVÖ RB Lavamünd
 3. Klasse: KBSV Klagenfurt (Mirko Matijasevic, Walter Jonach und Milun Vulicevic) vor der SPG Feldkirchen/St. Urban und ATSV Wolfsberg

Herzliche Gratulation den Titelträgern, aber auch allen Klassenersten sowie den weiteren Aufstiegsberechtigten seitens des Kärntner Tischtennisverbandes.

Für die kommende Mannschaftsmeisterschaft kann bereits genannt werden (Ende der Nennfrist ist Donnerstag, der 3. August 2017). Bitte, falls notwendig, vereinsinterne Besprechungen rechtzeitig abhalten.

Bei der vierten und letzten ÖTTV-Nachwuchssuperliga, die wie alle Jahre in Linz ausgetragen wurde, konnten drei Jugendliche den Aufstieg in die Leistungsgruppen schaffen. Julian Primisser (DSG Velden) ohne Niederlage Erster unter insgesamt 30 Einsteigern bei den U18, Lea Hösele (KAC) Aufstieg im U18-Bewerb weiblich sowie erfreulicherweise erstmals auch eine unserer Jüngsten (11 Jahre), Lena Matitz (GURN), als beste U13-Einsteigerin. Von der Gruppe 4 in die dritte Gruppe aufgestiegen ist ebenso auch Julian Oberwalder (SPIT). Herzliche Gratulation. Somit sind wir bei der ersten ÖTTV-Superliga des kommenden Spieljahres (7. u. 8. Okt. 2017 in der Steiermark) in den Leistungsgruppen mit zumindest 12 Jugendlichen fix vertreten.

Bei den Österreichischen Meisterschaften U18 sehr erfreulich zweimal Bronze durch Martin Gutschi (ATSV Wolfsberg). In seiner Karriere insgesamt bereits

die Medaillen Nr. 9 und 10 bei Österreichischen Meisterschaften. Herzliche Gratulation unserem sportlichen Aushängeschild im Nachwuchsbereich, Gratulation aber auch der gesamten, starken U18-Auswahl (Gutschi, Siwetz, Strauss, Privasnik und Oberwalder) zum vierten Platz im Bundesländerbewerb (unter anderem auch Siege gegen die Steiermark und Tirol).

Auch bei den Unterstufenmeisterschaften (U11 u. U13) in Baden bei Wien gab es erfreulicherweise eine Medaille im Doppel weiblich durch Lena Matitz (Gurnitz) und Edina Tihak (St. Paul). Das vermehrte Training - verstärkt durch die zusätzlichen Mittel im Rahmen der Nachwuchsoffensive - trägt offenbar Früchte.

Beim ATSV Wolfsberg, als Ausrichter der diesjährigen Nachwuchslandesmeisterschaften, herzlich meinen Dank aussprechen möchte ich für die wiederum sehr gute Organisation und zügige Durchführung der Veranstaltung. Die Nachwuchslandesmeisterschaften bilden ja traditionell den Abschluss der Saison.

Sieger im U21 und U18-Bewerb wurde Martin Gutschi, der auch noch Gold im Mixed-Bewerb und Silber im Burschen-Doppel mit Julian Oberwalder holte (Sieger Tobias Siwetz und Michael Strauß). Der U18-Bewerb weiblich wurde eine Beute von Lea Hösele, die mit Anna Maria Vouk auch das Damen-Doppel gewann. Gleich dreimal Gold in den Einzelbewerben U11, U13 und U15 der Mädchen gewann Edina Tihak, während bei den Burschen Alexander Verschnig zweimal - U13 und U15 - die Oberhand behielt und sich auch mit seinem Partner Lukas Kerschbaumer das Doppel U13 holte. Das U15-Doppel der Burschen gewann das Veldener Duo Jakob Mitsche und Markus Leininger. Herzliche Gratulation allen Gewinnern auch seitens des Kärntner Tischtennisverbandes.

Bei der Nachwuchs-Vereinspunkterangliste Sieger die DSG Velden vor SC Völkendorf und dem KAC (Platzierungen blieben gegenüber dem Vorjahr unverändert).

Auf unsere junggebliebenen Seniorinnen und Senioren ist wahrlich Verlass. Bei den österreichischen Meisterschaften in Kufstein wurden wiederum zahlreiche Medaillen geholt, zweimal davon sogar in Gold - Bettina Feuerabend blieb sowohl im Damen-Doppel 40 plus als auch im Mixed-Doppel 40 plus siegreich. Mit insgesamt fünf Medaillen sehr erfolgreich war auch Evelyn Schätzer, die unter anderem in den sportlich sehr hoch zu bewertenden Einzelbewerben (40 und 50 plus) zweimal Silber holte. Zwei Medaillen gingen auf das Konto von Petra Steiner, je eine Medaille gewannen Brigitte Muntean, Michael Stadtmüller (Dritter im Herren-Einzel 60 plus) und Fritz Grud. Herzliche Gratulation zu diesen tollen Leistungen auch seitens des Kärntner Tischtennisverbandes.

Ebenso ist in der Bundesliga der Damen die Saison zu Ende gegangen. Für SCO Bodensdorf blieb in Österreichs höchster Spielklasse leider nur der letzte Platz.

So muss nun der Weg in die 2. Bundesliga angetreten werden. Schon längere Zeit Meister und somit im kommenden Spieljahr in der 1. Bundesliga vertreten ist der TTC „CarinthiaWinds“ Villach. Herzlich Gratulation.

Auch eine weitere Funktionsperiode ist zu Ende gegangen, insgesamt sind es nunmehr bereits 9 Jahre, die wir im Amt sind. Vorgehabt zu verlängern hatte ich das eigentlich nicht, doch es hängt zu viel daran, alles zurückzulegen, ohne einen wirklichen Nachfolger zu haben. Ich muss jetzt aber mit Nachdruck jemanden (vielleicht schlummern in dem einen oder anderen Ambitionen - bitte mir dies zu sagen) finden, der mit Freude an die Sache herangeht und mir am besten vielleicht schon bald ein wenig zur Seite steht. Freilich, die Funktion nimmt Zeit in Anspruch - nicht leicht, vor allem wenn man auch noch im Arbeitsprozess integriert ist -, es ist aber auch sehr, sehr interessant und schön, das eine oder andere bewegen zu können. Und hier ist vor allem die Arbeit mit den Jugendlichen zu erwähnen, die zum Großteil mit viel Ehrgeiz, aber auch großer Ehrlichkeit am Werk sind.

Bedanken möchte ich mich aber auch bei meinen Vorstandsmitgliedern (Vzpräs. Ritzinger, Pressereferent Nekam, U13-Wart Traußnig und U11-Wart Plessl), die auf eigenen Wunsch aus dem Vorstand ausgeschieden sind, dem Tischtennisport jedoch in irgendeiner Form (Spieler, Funktionär) nach wie vor erhalten bleiben werden. Und wer weiß, vielleicht findet der eine oder andere schon bald wieder mehr Zeit, um für unseren schönen Sport in größerem Ausmaß zur Verfügung stehen zu können. Sehr herzlich in unserer Mitte willkommen heißen möchte ich aber auch die Neuen, die sich bereit erklärt haben, im Vorstand mitzuarbeiten: Christian Vouk (Muba-Obmann und U11-Wart), Ewald Gutschi (U18-Wart) sowie Markus Steinacher (Pressereferent). Alles Gute für die zukünftigen Aufgaben.

Abschließend darf ich allen erholsame Urlaubstage wünschen und mich für die durchwegs gute Zusammenarbeit zum Wohle des Kärntner Tischtennisportes sehr, sehr herzlich bedanken.

Mit sportlichen Grüßen

Karl Waldhauser eh.

(Präsident KTTV)



Entscheidungsspiele in St. Veit - Meister Unterliga ASKÖ Köttmannsdorf
Alexander Siebenhofer, Fritz Grud, Johannes Siebenhofer u. Obmann Franz Köfer)



Meister 1. Klasse - SPG Feldkirchen/St. Urban
Marcel Gütl, Oliver Teuffenbach und Sandor Kelemen



Meister 2. Klasse - TTC Villach
Kiara Segula, Bettina Feuerabend und Paolo Stibel



Meister 3. Klasse - KBSV Klagenfurt
Dr. Herbert Ziervogel, Mirko Matijasevic, Walter Jonach und Milun Vulicevic